

Un hogar de paz y felicidad 222

(Oír y escuchar)

La misericordia y la gracia del eterno con su pueblo

El señor en su misericordia y gracia del da unas instrucciones para todo aquel que quiera vivir conforme a la voluntad del señor. Todo aquel que quiera servir al señor tiene que aprender a oír y a escuchar lo que Dios tiene que decirle cada día; así como comes tres veces al día así se debería de ir tres veces delante del señor aclamar misericordia y gracia y a estudiar su palabra cada día ¿para qué? Para que no se te olvide todo lo que has aprendido y puedas crecer en fe, amor, misericordia y bondad. Todas estas cualidades son necesarias para todo aprendizaje que quiera servir al señor.

Pon atento tu oído a lo que el señor nos dice en estos versículos;

Deu 4:1 Ahora pues, oh Israel, escucha los estatutos y los decretos que yo os enseño para que los ejecutéis, a fin de que viváis y entréis a tomar posesión de la tierra que el SEÑOR, el Dios de vuestros padres, os da.

*2 No añadiréis nada a la palabra que yo os mando, ni quitaréis nada de ella, para que guardéis los **mandamientos del SEÑOR** vuestro Dios que yo os mando.*

3 Vuestros ojos han visto lo que hizo el SEÑOR en el caso de Baal-peor, pues a todo hombre que siguió a Baal-peor, el SEÑOR tu Dios lo destruyó de en medio de ti.

4 Mas vosotros, que permanecisteis fieles al SEÑOR vuestro Dios, todos estáis vivos hoy.

5 Mirad, yo os he enseñado estatutos y decretos tal como el SEÑOR mi Dios me ordenó, para que los cumpláis en medio de la tierra en que vais a entrar para poseerla.

Aquí está hablando Moisés al pueblo;

6 Así que guardadlos y ponedlos por obra, porque esta será vuestra sabiduría y vuestra inteligencia ante los ojos de los pueblos que al escuchar todos estos estatutos, dirán: "Ciertamente esta gran nación es un pueblo sabio e inteligente."

7 Porque, ¿qué nación grande hay que tenga un dios tan cerca de ella como está el SEÑOR nuestro Dios siempre que le invocamos?

Deu 4:8 ¿O qué nación grande hay que tenga estatutos y decretos tan justos como toda esta ley que hoy pongo delante de vosotros?

*Deu 4:9 Por tanto, **cuídate y guarda tu alma con diligencia**, para que no te olvides de las cosas que tus ojos han visto, **y no se aparten de tu corazón todos los días de tu vida**; sino que las hagas saber a tus hijos y a tus nietos.*

*Deu 4:10 Recuerda el día que estuviste delante del SEÑOR tu Dios en Horeb, cuando el SEÑOR me dijo: "Reúneme el pueblo para que yo les haga oír mis palabras, a fin de **que aprendan a temerme todos los días** que vivan sobre la tierra y **las enseñen a sus hijos.**"*

Deu 4:11 Os acercasteis, pues, y permanecisteis al pie del monte, y el monte ardía en fuego hasta el mismo cielo: oscuridad, nube y densas tinieblas.

Deu 4:12 Entonces el SEÑOR os habló de en medio del fuego; oísteis su voz, sólo la voz, pero no visteis figura alguna.

Deu 4:13 Y El os declaró su pacto, el cual os mandó poner por obra: esto es, los diez mandamientos, y los escribió en dos tablas de piedra.

Deu 4:14 Y el SEÑOR me ordenó en aquella ocasión que os enseñara estatutos y decretos, a fin de que los cumpliérais en la tierra a la cual vais a entrar para poseerla.

El señor por medio de su pueblo ha mostrado a su pueblo y a todo el mundo que es el todopoderoso Dios creador y dueño de todo lo que vemos y de lo que no vemos y él es el que controla y dirige este mundo y por eso aquí quiere recalcar que no hay ninguna nación que tenga un dios que les haya dado decretos, estatutos y mandamientos. Aquí podemos ver que Dios tiene misericordia y gracia sobre su pueblo y sigue diciendo:

Deu_4:32 Ciertamente, pregunta ahora acerca de los tiempos pasados que fueron antes de ti, desde el día en que Dios creó al hombre sobre la tierra; inquiera desde un extremo de los cielos hasta el otro. ¿Se ha hecho cosa tan grande como ésta, o se ha oído algo como esto?

Deu_4:33 ¿Ha oído pueblo alguno la voz de Dios, hablando de en medio del fuego, como tú la has oído, y ha sobrevivido?

Esta es la grandeza de nuestro Dios que él ha mostrado a todos los descendientes de Abraham todas estas cosas; esta es la esperanza que todos tenemos de ser discípulos del señor que un día reinaremos con Nuestro Señor Yeshúa en el reino del padre que le dio a su hijo.

La palabra de Dios es divina es espíritu, la palabra de Dios es el camino la verdad y la vida ésas son las mismas palabras que dijo Nuestro Señor Yeshúa el es el camino, la verdad y la vida y nadie puede llegar a su reino si no cumple sus mandamientos.

La palabra de Dios es una palabra que está viva en los corazones de todos aquellos que quieren conocerle, si quieres conocerle, estúdiala, lee, y escudriña su palabra en otras palabras hazte un experto en su palabra y cada día que la leas te darás cuenta que está viva, como el señor Yeshúa dijo el que veve de la palabra correrán ríos de agua viva dentro de él y nunca más tendrá sed. Amén